



Miércoles 2 de octubre de 2024

54 AÑOS DESPUÉS, HUMANAS SIGUE MARCHANDO

El 2 de octubre de 1970 nacía la Facultad de Ciencias Humanas. Se cumplía así la aspiración de estudiantes y docentes del hasta entonces Instituto Provincial del Profesorado. El proceso de organización de la novel Unidad Académica, con sedes en Santa Rosa y General Pico, coincidió con el movimiento de nacionalización de la Universidad de La Pampa (alcanzada en 1973).

En esos años, distintos sectores de la sociedad pampeana coincidieron en la importancia de contar con una Universidad Nacional para el desarrollo social y económico de la provincia de La Pampa. A 54 años de la creación de nuestra Facultad y en el Día de la Educación Social, salimos a las calles, una vez más, en defensa de la Universidad Pública y la Ciencia Soberana, por nuestra historia de lucha y por el Derecho Humano a la Educación Universitaria, para todas/os.

Se invita a toda la comunidad universitaria y a la sociedad a participar de la II Marcha Federal Universitaria, esta tarde, desde las 16, en las sedes de Santa Rosa y General Pico.

Para seguir siendo una Nación, SI al financiamiento universitario.